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desde que estou aqui nunca vi nada disso acontecer. Se no 
passado houve, eu não sei, e também não quero saber.
“Se traçarmos um paralelo com a situação dos morros do Rio 
de Janeiro, lá as unidades pacificadoras já conseguiram frear a 
ação da bandidagem... Bom, deixa esse assunto para lá! Por 
aqui, os vereadores lançaram até manifesto contra a violência 
entre os colegas de parlamento.”
São todos uns “santinhos” esses Vereadores que fizeram uma 
moção de repúdio contra o Vereador Adilson Amadeu. São 
todos “santinhos” e deveriam estar num altar.
“O PPS fechou questão: apoia a candidatura do Vereador José 
Police Neto (PSDB) para a presidência da Câmara, contra o 
candidato do Centrão e do PT, grupo que vem controlando o 
legislativo paulistano há pelo menos seis anos.”
Na minha visão, o nobre Vereador José Police Neto é um dos 
maiores políticos do nosso país e merece que muita coisa 
aconteça nessa estrada maravilhosa que ainda tem para 
percorrer. Eu nunca falei nada contra a pessoa do nobre Ve-
reador Police Neto que, na minha opinião, é uma das grandes 
cabeças políticas do País.
Aproveito para deixar registrado que minhas portas estão 
sempre abertas para as pessoas que compõem o grupo do 
Centrão e que estão junto do PT. Abro as portas de meu gabi-
nete e de minha casa: estou presente não apenas no dia a dia, 
principalmente quando precisarem a família e os cidadãos.
Finalizando: “O PPS fechou questão: apoia a candidatura do 
Vereador José Police Neto (PSDB) para a presidência da Câ-
mara, contra o candidato do Centrão e do PT”. Uma espécie 
de Comando Vermelho do Legislativo. Só estou tendo acesso a 
este documento hoje e, particularmente, penso que os santos 
não deveriam estar neste Parlamento. Eu, que tenho uma 
empresa há 40 anos, deixei de ser santo há muito tempo e por 
isso estou aqui. Só por isso.
Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano- PSDB) - Registro a pre-
sença dos Vereadores Carlos Apolinario, Toninho Paiva, Eliseu 
Gabriel e Marco Aurélio Cunha.
Tem a palavra, pela Liderança do PPS, o nobre Vereador 
Claudio Fonseca.
O SR. CLAUDIO FONSECA (PPS) - (Pela ordem) - Sr. Presi-
dente, ouvi atentamente a manifestação do nobre Vereador 
Adilson Amadeu, que leu uma nota publicada no blog do PPS, 
que, confesso, não li, estou tomando conhecimento agora. 
Não é uma nota da Liderança do PPS aqui na Câmara Muni-
cipal e sim uma nota mantida no blog. Se houve excessos, 
com certeza, nós corrigiremos.
- Manifestação antirregimental.
O SR. CLAUDIO FONSECA (PPS) - (Pela ordem) - Nobre 
Vereador, V.Exa. poderá se manifestar depois. Neste momento, 
este Vereador está se reportando ao nobre Vereador Adilson 
Amadeu. Lerei a nota e, se eu chegar à conclusão de que 
houve excessos, haverá retratação quanto ao conteúdo lido 
no dia de hoje.
Nobre Vereador Adilson Amadeu, tenho o maior respeito por 
V.Exa. Por morar na mesma região em que V.Exa. atua e pelo 
fato de minha atuação parlamentar no setor da Educação 
ser muito abrangente em toda a Cidade, praticamente tra-
balhamos na mesma região. Por isso, não transformarei esta 
sessão num bate-boca acerca das duas candidaturas, dos dois 
projetos que estão lançados.
No entanto, confesso que a mim muito decepcionou a atitude 
de V.Exa. Estava na casa do nobre Vereador Marcelo Aguiar, 
assim como estavam lá mais de 20 Vereadores. Talvez V.Exa. 
precisasse assistir à reação que causou às pessoas que lá 
estavam e que não eram Vereadores e sim familiares do nobre 
Vereador Marcelo Aguiar.
Por mais íntimo que seja V.Exa. do nobre Vereador Marcelo 
Aguiar, talvez deva dizer que isso não lhe confere autori-
dade de ir à casa dele sem ser convidado. Mais do que isso, 
pudemos ouvir o relato dos Srs. Vereadores que desceram e 
ainda encontraram com V.Exa. lá embaixo.
Não vou fazer juízo de valor acerca de seu comportamento, 
mas me causou estranheza, porque sempre o tive como 
pessoa elegante. As vezes em que encontrou comigo, V.Exa. 
sempre me tratou bem e com cortesia.
Então, acredito, desculpe-me, que V.Exa. cometeu um erro, e 
um grave erro, indo à casa do nobre Vereador Marcelo Aguiar. 
V.Exa. não foi convidado.
- Aparte antirregimental.
O SR. CLAUDIO FONSECA (PPS) - (Pela ordem) - Por favor, o 
senhor não vai me ameaçar. Eu não me intimido com V.Exa. O 
senhor me respeite como Parlamentar.
- Aparte antirregimental.
- Tumulto no plenário.
- O Sr. Presidente faz soar a campainha.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano - PSDB) - (Faz soar a 
campainha) - Esta Presidência suspende a sessão.
- Suspensos, os trabalhos são reabertos sob a presidência do 
Sr. Dalton Silvano.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano - PSDB) - Tem a pa-
lavra, pela ordem, o nobre Vereador Claudio Fonseca. V.Exa. 
tem mais um minuto e dez segundos.
O SR. CLAUDIO FONSECA (PPS) - (Pela ordem) - Obrigado, 
Sr. Presidente. Para terminar, quero dizer que o nobre Vereador 
Adilson Amadeu alegou que o empurrei. Não. S.Exa. é que 
veio em cima de mim aqui.
O nobre Vereador Adilson Amadeu pode não ter gostado do 
que falei. Mas, na verdade, reconhecer erros é uma virtude 
também. E, no meu juízo - pode não ser no dele ou no de ou-
tras pessoas -, o Vereador cometeu um erro que causou grave 
constrangimento, temor e medo nas pessoas que estavam lá; 
não a nós, Vereadores, que somos preparados para os em-
bates da vida sem problema algum.
Como amigo, ou se quiser me considerar como ex-amigo, digo 
a S.Exa. que repare em sua atitude, que foi muito semelhante 
à que ocorreu aqui no momento em que eu estava falando. 
Respeitei o que S.Exa. me disse.
Eu não o empurrei, S.Exa. veio sobre mim. Não vou deixá-lo 
me derrubar enquanto estou ao microfone. As câmeras podem 
comprovar. Estou em um quadrado que deve ser respeitado. 
Quando o Vereador está falando ao microfone, esse espaço 
é privativo, deve ser respeitado. E o nobre Vereador Adilson 
Amadeu invadiu meu espaço. Então, peço desculpas pelo 
excesso em palavras, em gestos, mas acho que V.Exa. deveria 
reconhecer seu erro, pois pedi desculpas às pessoas que 
estavam no apartamento do nobre Vereador Marcelo Aguiar: 
funcionários, pessoas que estavam preparando o jantar.
Nós nos sentimos envergonhados. E posso imaginar o que 
supõe a pessoa que viu o que aconteceu ali. Imaginem o que 
pode acontecer mundo afora quando as pessoas estão em 
confronto.
Portanto, essa é a minha manifestação. Reitero que lerei o 
blog, e, se ele atingiu qualquer pessoa ou Parlamentar, fa-
remos todos os reparos necessários.
Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano - PSDB) - Tem a pa-
lavra, pela ordem, o nobre Vereador José Américo.
O SR. JOSÉ AMÉRICO (PT) - (Pela ordem) - Sr. Presidente, 
sobre a questão do nobre Vereador Marcelo Aguiar, recebi um 
informe dos Srs. Vereadores da nossa chapa que não condiz 
absolutamente com o que disse o nobre Vereador Claudio 
Fonseca. Também tive oportunidade de falar com o nobre Ve-

reador Marcelo Aguiar. De qualquer forma, o nobre Vereador 
Aurélio Miguel está presente e pode, posteriormente, falar 
sobre esse assunto.
Quero falar a respeito do blog. O que está escrito, e que o 
nobre Vereador Claudio Fonseca teima em não aceitar, é isso: 
“O PPS fechou questão, apoia a candidatura do Vereador José 
Police Neto para a Presidência da Câmara, contra o candidato 
do Centrão e do PT - uma espécie de Comando Vermelho do 
Legislativo Paulistano”. O PPS não tem autoridade moral - 
presidido que é por Roberto Freire - de falar isso de qualquer 
um de nós.
Roberto Freire foi um assalariado da Prefeitura em duas sine-
curas - observem a palavra, sinecura -, que ele não merecia. 
Esse homem, um pernambucano, virou consultor do nosso 
Carnaval na SPTuris. O Carnaval de São Paulo é baseado no 
samba, e não no frevo pernambucano. Ele ganhava 6 mil reais 
do suor do povo paulistano para não fazer nada. Ele ganhava 
6 mil reais também na Emurb para não fazer nada. Esse 
homem veio para cá para ganhar dinheiro do povo paulistano. 
Foi assim que ele se sustentou, foi assim que se manteve nos 
últimos quatro anos. Depois disso, esse homem se elegeu 
deputado por São Paulo. O PPS é presidido por esse homem.
Nobre Vereador Claudio Fonseca, V.Exa. não pode permitir que 
o seu partido faça isso com quem V.Exa. conhece. Abra o blog, 
leia e verá.
Roberto Freire tem fama. Ele viveu um entrevero, em 2008, no 
Carnaval carioca. Tentou entrar com seguranças porque não o 
deixaram entrar, e ele caiu no chão. Muita gente falou que ele 
estava num estado difícil. Eu não digo isso. Digo apenas que 
tentou dar uma “carteirada” no Carnaval carioca. É esse o 
homem que preside o PPS, e é esse partido que fala coisas de 
companheiros da Câmara Municipal.
Deixo registrado então o meu protesto. Digo que, em nome do 
PT, vou representar o PPS.
E o blog ao qual me referi não é do Vereador Claudio Fon-
seca, pois o blog e o twitter do nobre Vereador eu acom-
panho. Não diria o que disse de Roberto Freire a seu respeito, 
nobre Vereador Claudio Fonseca, porque eu o respeito muito e 
conheço a sua trajetória. Mas de Roberto Freire, sim! Ele ficou 
quatro anos se beneficiando do suor do povo paulistano, sem 
fazer nada, “mamando na teta”. É isso aí! Falo isso, e ele que 
me processe.
Em 2008, tentou dar uma “carteirada” na entrada do Sam-
bódromo do Rio de Janeiro, minha gente! Lá, no camarote do 
Governo do Estado do Rio, e ele se desequilibrou e caiu. As 
colunas sociais falaram que ele tinha se excedido. Mas eu não 
disse que ele tinha se excedido, disse apenas que estava se 
beneficiando de duas sinecuras em São Paulo e por isso não 
podia expor o bom nome de São Paulo.
Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano - PSDB) - A Presidência 
relembra aos nobres Vereadores o prazo regimental até hoje, 
às 19h, para o recebimento de emendas orçamentárias.
Por acordo das Lideranças, a Presidência encerra a presente 
sessão, não sem antes convocar a próxima sessão ordinária 
à hora regimental, mais três sessões extraordinárias, após o 
encerramento da ordinária, com as pautas a serem publicadas.
Estão encerrados os nossos trabalhos.
EXPEDIENTE - 204ª SO
VEREADOR AURÉLIO MIGUEL (PR)
Requerimento
08-0314/10 - Constituição de Comissão Parlamentar de In-
quérito, para averiguar irregularidades nos convênios e con-
tratos de Gestão firmados entre Organizações Sociais - OS’s 
e a Secretaria Municipal de Saúde a partir de janeiro de 2005. 
Deferido.
VEREADOR CLAUDINHO DE SOUZA (PSDB)
Indicações
09-2597/10 - Vistoria técnica para recapeamento na R. Ja-
vorau, alt. do nº 149 ao 459 - V. Albertina. Oficie-se.
09-2598/10 - Vistoria técnica para recapeamento na R. Ladeira 
Velha, alt. do nº 07 ao 66 - Freguesia do Ó. Oficie-se.
09-2599/10 - Vistoria técnica para recapeamento na Av. Santa 
Marina, alt. do nº 2651 ao 2735 - Vila Albertina. Oficie-se.
VEREADOR DALTON SILVANO (PSDB)
Indicações
09-2595/10 - Poda de árvore na R. Marcial, 62 - Mooca. 
Oficie-se.
09-2596/10 - Obras de plantio e ajardinamento nas ruas Justo 
Azambuja, Cesário Ramalho, Lavapés e Miguel Telles Junior - 
Cambuci. Oficie-se.
VEREADOR DONATO (PT)
Indicação
09-2600/10 - Revisão em encanamento de água pluvial na R. 
João Angola do Amaral, alt. do nº 122 - Jd. Guaraú. Oficie-se.
VEREADORA MARA GABRILLI (PSDB)
Requerimento
08-0315/10 - Comunica licença. Deferido.
VEREADOR NATALINI (PSDB)
Indicações
09-2601/10 - Retirada de lixo na Av. Mofarrej - V. Leopoldina. 
Oficie-se.
09-2602/10 - Limpeza na Av. Mofarrej - V. Leopoldina. Oficie-
se.
09-2603/10 - Implantação de acessibilidade na R. Farol Paulis-
tano, alt. do nº 10 - Vila Oratório. Oficie-se.
09-2604/10 - Intensificar policiamento na Praça Padre Aleixo 
Monteiro Mafra - São Miguel Paulista. Oficie-se.
09-2605/10 - Implantação de Academia do Idoso na R. Chuva 
da Montanha nº 37 - Itaim Paulista. Oficie-se.
09-2606/10 - Implantação de Ambulatório Médico de Espe-
cialidades - AME na Av. Cangaíba, 3733 - Cangaíba. Oficie-se.
09-2607/10 - Remoção de galhos e troncos na Av. Dr. Arnaldo, 
alt. do nº 1400 - Pacaembu. Oficie-se.
09-2608/10 - Manutenção da iluminação na Av. Dr. Arnaldo, 
alt. do nº 1400 ao 2400 - Pacaembu. Oficie-se.
09-2609/10 - Manutenção em ponto de ônibus na Av. Dr. Ar-
naldo, alt. do nº 2351 - Pacaembu. Oficie-se.
09-2610/10 - Corte de mato na R. José Augusto de Macedo, 
alt. do nº 63 - Jd. Cliper. Oficie-se.
09-2611/10 - Vistoria para transformar o terreno em praça na 
R. José Augusto de Macedo, alt. do nº 63 - Jd. Cliper. Oficie-se.
09-2612/10 - Instalação de boca-de-lobo adicional na R. 
Prates, alt. do nº 433 - Bom Retiro. Oficie-se.
09-2613/10 - Limpeza na R. Prates, alt. do nº 433 - Bom Re-
tiro. Oficie-se.
09-2614/10 - Conclusão das obras da Base Comunitária 
da Praça Comunitária Lígia Maria Salgado Nóbrega - Av. 
Rodrigues Montemor, 11 com Av. Cupecê - Cidade Ademar. 
Oficie-se.
09-2615/10 - Ativação de Base Comunitária da Praça Comuni-
tária Lígia Maria Salgado Nóbrega - Av. Rodrigues Montemor, 
11 com Av. Cupecê - Cidade Ademar. Oficie-se.
205ª SESSÃO ORDINÁRIA
08/12/2010
RESUMO
PRESIDENTE (Dalton Silvano – PSDB) - Assume a presidência 
e abre a sessão. Faz verificação de presença e constata não 
haver quórum. Desconvoca sessões extraordinárias. Convoca 
os Vereadores para a próxima sessão ordinária. Encerra os 
trabalhos.

ATA
- Presidência do Sr. Dalton Silvano.
- Secretaria do Sr. Chico Macena.
- À hora regimental, com o Sr. Dalton Silvano na presi-
dência, feita a chamada, verifica-se haver número legal. 
Estiveram presentes durante a sessão os Srs. Abou Anni, 
Adilson Amadeu, Adolfo Quintas, Agnaldo Timóteo, Alfredinho, 
Antonio Carlos Rodrigues, Arselino Tatto, Atilio Francisco, 
Aurélio Miguel, Carlos Alberto Bezerra Jr., Carlos Apolinario, 
Celso Jatene, Chico Macena, Claudinho de Souza, Claudio 
Fonseca, Claudio Prado, Domingos Dissei, Donato, Eliseu 
Gabriel, Floriano Pesaro, Francisco Chagas, Gabriel Chalita, 
Gilson Barreto, Ítalo Cardoso, Jamil Murad, João Antônio, José 
Américo, José Ferreira dos Santos - Zelão, José Police Neto, Ju-
liana Cardoso, Juscelino Gadelha, Marco Aurélio Cunha, Marta 
Costa, Milton Ferreira, Milton Leite, Natalini, Netinho de Paula, 
Noemi Nonato, Paulo Frange, Penna, Ricardo Teixeira, Roberto 
Tripoli, Sandra Tadeu, Senival Moura, Souza Santos, Toninho 
Paiva, Ushitaro Kamia e Wadih Mutran. Os Srs. Goulart, Jooji 
Hato, José Olímpio, Marcelo Aguiar e Marcos Cintra não 
compareceram à sessão. A Sra. Mara Gabrilli encontra-se em 
licença.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano - PSDB) - Há número 
legal. Está aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos 
os nossos trabalhos.
Esta é a 205ª Sessão Ordinária, da 15ª Legislatura, convocada 
para hoje, dia 8 de dezembro de 2010.
Tem a palavra, pela ordem, o nobre Vereador Carlos Alberto 
Bezerra Jr.
O SR. CARLOS ALBERTO BEZERRA JR. (PSDB) - (Pela ordem) 
- Sr. Presidente, requeiro, regimentalmente, uma verificação 
de presença.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano - PSDB) - É regimental 
o pedido de V.Exa. Peço aos Srs. Vereadores que registrem 
suas presenças.
- Feita a verificação, sob a presidência do Sr. Dalton Silvano, 
constata-se a presença dos Srs. Celso Jatene, Claudio Fonseca, 
Dalton Silvano, Floriano Pesaro, Jamil Murad, Marco Aurélio 
Cunha, Marta Costa, Natalini e Noemi Nonato.
O SR. PRESIDENTE (Dalton Silvano - PSDB) - Não há 
quórum para o prosseguimento dos trabalhos.
A Presidência desconvoca as sessões extraordinárias convo-
cadas para hoje.
Convoco os Srs. Vereadores para a próxima sessão ordinária, 
com a Ordem do Dia a ser publicada.
Estão encerrados os nossos trabalhos.
EXPEDIENTE - 205ª SO
VEREADOR ADILSON AMADEU (PTB)
Requerimento
08-0316/10 - Constitui Comissão Parlamentar de Inquérito 
para apurar denúncias de irregularidades na aquisição de 
frango em pedaço congelado e leite em pó para o Programa 
Leve Leite. Deferido.
VEREADOR MILTON LEITE (DEM)
Requerimento
08-0317/10 - Justifica falta. Deferido.
206ª SESSÃO ORDINÁRIA
09/12/2010
RESUMO
PRESIDENTE (Celso Jatene – PTB) - Assume a presidência e 
abre a sessão. Faz verificação de presença e constata não 
haver quórum. Informa que não haverá a próxima sessão 
ordinária para a realização do evento sobre política nacional 
de resíduos sólidos. Convoca os Vereadores para sessões ex-
traordinárias de eleição da Mesa Diretora e do Corregedor da 
Câmara; para a próxima sessão ordinária, em 15 de dezembro, 
seguida de 5 extraordinárias; e para sessão extraordinária 
com início aos cinco minutos de 16 de dezembro, seguida de 4 
extraordinárias. Encerra os trabalhos.
ATA
- Presidência do Sr. Celso Jatene.
- Secretaria do Sr. Chico Macena.
- À hora regimental, com o Sr. Celso Jatene na presidência, 
feita a chamada, verifica-se haver número legal. Estiveram 
presentes durante a sessão os Srs. Abou Anni, Adilson 
Amadeu, Adolfo Quintas, Agnaldo Timóteo, Alfredinho, An-
tonio Carlos Rodrigues, Arselino Tatto, Atilio Francisco, Aurélio 
Miguel, Carlos Alberto Bezerra Jr., Carlos Apolinario, Chico 
Macena, Claudinho de Souza, Claudio Fonseca, Claudio Prado, 
Dalton Silvano, Domingos Dissei, Donato, Eliseu Gabriel, 
Floriano Pesaro, Francisco Chagas, Gabriel Chalita, Gilson 
Barreto, Goulart, Ítalo Cardoso, Jamil Murad, João Antônio, 
Jooji Hato, José Américo, José Ferreira dos Santos - Zelão, 
José Police Neto, Juliana Cardoso, Juscelino Gadelha, Marta 
Costa, Milton Ferreira, Milton Leite, Natalini, Netinho de 
Paula, Noemi Nonato, Paulo Frange, Ricardo Teixeira, Roberto 
Tripoli, Sandra Tadeu, Senival Moura, Souza Santos, Toninho 
Paiva, Ushitaro Kamia e Wadih Mutran. Os Srs. José Olímpio, 
Marcelo Aguiar, Marco Aurélio Cunha, Marcos Cintra e Penna 
não compareceram à sessão. A Sra. Mara Gabrilli encontra-se 
em licença.
O SR. PRESIDENTE (Celso Jatene - PTB) - Há número legal. 
Está aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos os 
nossos trabalhos.
Esta é a 206ª Sessão Ordinária, da 15ª Legislatura, convocada 
para hoje, dia 9 de dezembro de 2010.
Tem a palavra, pela ordem, o nobre Vereador Claudio Fonseca.

O SR. CLAUDIO FONSECA (PPS) - (Pela ordem) - Sr. Presi-
dente, requeiro, regimentalmente, uma verificação de pre-
sença.
O SR. PRESIDENTE (Celso Jatene - PTB) - É regimental o 
pedido de V.Exa. Peço aos Srs. Vereadores que registrem suas 
presenças.
- Feita a verificação, sob a presidência do Sr. Celso Jatene, 
constata-se a presença dos Srs. Abou Anni, Agnaldo Timóteo, 
Aurélio Miguel, Celso Jatene, Chico Macena, Claudio Fonseca, 
Eliseu Gabriel, Floriano Pesaro, Gabriel Chalita, José Américo, 
José Ferreira dos Santos - Zelão, Milton Leite, Natalini e To-
ninho Paiva.
O SR. PRESIDENTE (Celso Jatene - PTB) - Não há quórum 
para o prosseguimento dos trabalhos.
Antes de encerrar a presente sessão, gostaria de fazer alguns 
comunicados aos Srs. Vereadores.
Informo que, de acordo com requerimento do nobre Vereador 
Francisco Chagas, na próxima terça-feira não haverá sessão 
ordinária, oportunidade em que será realizado, neste plenário, 
evento sobre a compatibilização das normas da política 
nacional de resíduos sólidos, instituída pela Lei Federal nº 
12.305 de 2010, no Município de São Paulo.
Convoco os Srs. Vereadores para uma sessão extraordinária 
a ser realizada no dia 15 de dezembro às 9h da manhã, para 
eleição da Mesa Diretora, e para uma sessão extraordinária 
logo após, para eleição do Corregedor da Câmara.
Convoco os Srs. Vereadores, também, para a próxima sessão 
ordinária do dia 15 de dezembro e mais cinco sessões ex-
traordinárias, logo após a ordinária; ainda, para uma sessão 
extraordinária com início à 0h05min de quinta-feira, dia 16 
de dezembro, e mais quatro sessões extraordinárias, na sequ-
ência, todas com a Ordem do Dia a ser publicada.
Estão encerrados os nossos trabalhos.
EXPEDIENTE - 206ª SO
VEREADOR FRANCISCO CHAGAS (PT)
Requerimento
08-0318/10 - Convocação de Sessão Ordinária no dia 14/12, 
para realização de evento relativo à Compatibilização das 
Normas da Política Nacional de Resíduos Sólidos. Deferido.

SECRETARIA DA CÂMARA
MESA DA CÂMARA
ATO Nº 1130/10
Autoriza a doação definitiva aos diversos órgãos selecionados 
abaixo, dos diversos bens inservíveis da Câmara Municipal de 
São Paulo.
A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO, no uso de 
suas atribuições, RESOLVE:
Art. 1º - Fica autorizada, de forma definitiva, a doação de bens 
da Câmara Municipal de São Paulo, considerados inservíveis 
pela Equipe de Gestão de Patrimônio – SGA.27, relacionados 
no processo administrativo nº 1267/10, ao Comando do 2º 
S/GB-PMESP, fls. 03; Subprefeitura Pirituba/Jaraguá – PCSP, 
fls. 07; Comando do 51º Batalhão da PM Metropolitano da 
PMESP, fls. 09; Subprefeitura Vila Prudente/Sapopemba – 
PCSP, fls. 11 a 14; Subprefeitura de Santana/Tucuruvi – PCSP, 
fls. 16; Subprefeitura da Penha, fls. 18 e 19.
Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.
São Paulo, 20 de dezembro de 2010.
DECISÃO DE MESA 1001/10
DOAÇÃO DE BENS – Proc. 1267/10
A MESA AUTORIZA a doação dos bens relacionados às fls. 
03 – Comando do 2º S/GB-PMESP; fls. 07 – Subprefeitura 
Pirituba/Jaraguá – PCSP; fls. 09 – Comando do 51º Batalhão 
da PM Metropolitano da PMESP; fls. 11 a 14 – Subprefeitura 
Vila Prudente/Sapopemba – PCSP; fl. 16 – Subprefeitura de 
Santana/Tucuruvi – PCSP; fls. 18 a 19 – Subprefeitura Penha, 
conforme Ato acima.
SECRETARIA GERAL ADMINISTRATIVA
ADICIONAL DE INSALUBRIDADE
Lucio Suzuki – RF 11342 – Proc. 1204/10
À vista das informações constantes dos presentes autos e em 
conformidade com as disposições do Ato 1008/07, DEFIRO a 
solicitação de pagamento de adicional de insalubridade ao 
servidor Lucio Suzuki, RF 11342, pelo grau médio de 20% 
(vinte por cento) do QPL-1, a partir de 28 de abril de 2010.
SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
CERTIDÃO – IPREM
Antonio Edimé Alves Almeida – Proc. 1273/10
Deferido. Providenciada a certidão requerida. Interessado, 
favor aguardar contato do IPREM que agendará a entrega 
da respectiva certidão, na Av. Zaki Narchi, 536 – Carandiru – 
Setor de Controle de Contribuição – térreo.
DECLARAÇÃO
Antonio Edimé Alves Almeida – Proc. 1273/10
Robson Rosa – Proc. 1281/10
Deferido. Providenciada a declaração solicitada ficando à 
disposição dos interessados em SGA-15, pelo prazo de 30 
(trinta) dias.
Retificação da publicação do dia 18/12/10
Mesa da Câmara
Leia-se como segue e não como constou:
“DECISÃO DE MESA Nº 993/10
... Marli Rodrigues Campos, RF 100784 e ...”

TRIBUNAL DE CONTAS
Presidente: Edson Simões

DESPACHOS DO PRESIDENTE
Proc. TC: 72.002.545.10-79 - Interessado: TCMSP / TELECOMU-
NICAÇÕES DE SÃO PAULO S/A – TELESP - Objeto: Pagamentos 
referentes às despesas com uso e eventuais consertos das 
linhas telefônicas deste TCMSP E CEI, bem como a prestação de 
serviço do produto speedy, para o exercício de 2011. Despacho: 
À vista das informações constantes dos autos e nos termos das 
manifestações da subsecretaria administrativa e da secretaria 
geral, autorizo em caráter excepcional, a emissão de empenho, 
pagamento e cancelamento do saldo, se houver, no valor total 
estimado de r$ 131.000,00 a favor da TELECOMUNICAÇÕES 
DE SÃO PAULO S/A - TELESP, CNPJ 02.558.157/0001-62, para o 
1º semestre de 2011, pelo prazo indispensável à realização do 
procedimento licitatório .
A referida despesa deverá onerar a dotação orçamentária 
10.10.01.032.2810.2050.3390.39 – outros serviços de terceiros 
– pessoa jurídica.
 PROC. TC: 72.001.064.10-55 - Interessados: TCMSP/ MAPFRE 
VERA CRUZ SEGURADORA S.A. - Objeto: Prorrogação do Con-
trato 09/2006 e respectivos Aditamentos, cujo objeto é o seguro 
dos ramos incêndio tradicional com cobertura a risco relativo e 
compreensivo empresarial, riscos diversos e responsabilidade 
civil facultativa. Despacho: à vista das informações constantes 
dos autos e nos termos das manifestações da subsecretaria 
administrativa e da Secretaria Geral, que acolho, autorizo o 
aditamento ao contrato 9/2006, nos termos do inciso i, alínea 

b, e § 1º, do artigo 65, da lei federal 8.666/93 e a adoção das 
seguintes providências, observadas as formalidades legais e as 
cautelas de estilo:
a) Emissão de empenho, pagamento e cancelamento do saldo, 
se houver, a favor da empresa MAPFRE VERA CRUZ SEGU-
RADORA S/A., CNPJ 61.074.175/0001-38, no valor total esti-
mado de R$ 2.666,54, devendo onerar a dotação orçamentária 
10.10.01.032.2810.2050.3390.39 – Outros Serviços de Terceiros 
– PJ, para as despesas com a inclusão dos equipamentos de 
informática e do grupo gerador, correspondente ao acréscimo 
de 20,53% sobre o valor total do Contrato 9/2006;
b) Lavratura do Termo de Aditamento, conforme minuta de fls. 
203/209

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Termo de Aditamento: 39/2010 - Objeto do Aditamento: AL-
TERAÇÃO DA RAZÃO SOCIAL E ACRÉSCIMO CONTRATUAL 
- TERMO DE CONTRATO: 04/2010 - CONTRATANTE: TCMSP 
- CONTRATADA: PLANO PROJETOS COMÉRCIO E REPRESEN-
TAÇÃO DE MÓVEIS LTDA. – EPP (anteriormente PLANO PRO-
JETOS COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA. – EPP) - Objeto do Con-
trato: Fornecimento parcelado, montagem e instalação de 
mobiliário - Valor do aditamento: R$ 21.967,64 - DOTAÇÃO: 
10.10.01.032.2810.2050.4490.52 – Proc. TC:: 72.001.900.09-40


